

# Hausen holt den Gemeindegroßpokal



**MARKTSTEINACH (rsf)** „Überraschend, aber verdient gewonnen“, so kommentierte der Sportbeauftragte der Gemeinde, Zweiter Bürgermeister Martin Obwald, den Pokalsieg der SG Hausen beim Großgemeindepokal-Turnier im Fußball. Im Endspiel besiegten die Hausener klar die Mannschaft des TSV Schonungen mit 5:2 Toren. Die weiteren Plätze belegten DJK

Marktsteinach, Spielgemeinschaft FC Bavaria/Sportfreunde Waldsachsen, TSV Forst, DJK Abersfeld und Spielgemeinschaft Reichmannshausen/Löffelsterz. Im Bild die erfolgreiche Mannschaft mit Dieter Herder, Vorsitzender der DJK Marktsteinach (Ausrichter), Zweiter Bürgermeister Martin Obwald, Christian Aull, Marius Müller, Sven Kornetzki, Christian Beiersdörfer, Tobias

Klüpfel, Dominik Schömburg, David Lindner, Christoph Stöcker, Florian Götzendörfer, Trainer Ernst Reimer, Holger Augsburger, Sakir Ceylan, Yahya Ceylan, Dünder Yildirim, Carsten Glücker, Denis Fischer, Julian Aull, Co-Trainer Edwin Augsburger und Manager Gerhard May. Zum Sieg gratulierte auch Bürgermeister Kilian Hartmann.

FOTO: RITA STEGER

FRUHWACHT